

Zofingen, 22.10.2018

## Motion

## Antrag

Der Stadtrat wird aufgefordert, eine neue Form der amtlichen Publikation für die Generation 70-Plus zu entwerfen. Da die Veröffentlichung in der Tagespresse aus Kostengründen vom Einwohnerrat abgelehnt wurde, soll der Stadtrat einen anderen Weg suchen, um die Generation 70-Plus adäquat mit Informationen zu versorgen (z.B. Briefpost in regelmässigen Abständen, welche von den betroffenen Personen abonniert werden kann etc.)

## Begründung

Die Streichung der amtlichen Publikationen wurde von der FDP beantragt und an der Budgetsitzung vom 23.10.2017 mit 22:14 Stimmen (1 Enthaltung) gutgeheissen. Ein Versuch der Unterzeichnerin, mit einem Antrag im Budget 2019 die entsprechenden finanziellen Mittel wieder einzustellen, ist an der Einwohnerratssitzung vom 22.10.2018 gescheitert.

Mittlerweile steht fest, dass die Generation 70-Plus, welche heute zu einem grossen Teil noch nicht online ist, klar die Verliererin ist bei dieser Sparmassnahme. Eine gute Lebensqualität wird unter anderem begründet durch Teilnahme am öffentlichen Leben und Informationen über verschiedene Lebensbereiche. Informationen, welche unsere Generation täglich in Fluten abrufen kann, bleiben der Generation 70-Plus vorenthalten. Die Alterskommission der Stadt Zofingen unterstützt dieses Anliegen mit Nachdruck.

Irma Jordi

CVP / DYM